



Piden analizar la Electoral sin colores

• Por Otilia Carvajal

otilia.carvajal@razon.com.mx

EN LA ANTESALA del análisis de la Reforma Electoral, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, hizo un llamado a la oposición a no anteponer su "fobia cromática" en la discusión de la iniciativa, como ocurrió con la Eléctrica.

En un comunicado, el líder de la bancada guinda subrayó que se debe llevar a cabo un debate racional, sin frivolidades ni perder la objetividad, para analizar la reforma constitucional enviada por AMLO. "Los invito a no anteponer su fobia cromática, como sucedió con la Reforma Eléctrica, donde por presiones de intereses privados nacionales y extranjeros, no

se dieron cuenta del daño que le hicieron al país", expresó Mier Velasco.

El líder parlamentario señaló que como consecuencia de su rechazo a la Eléctrica, los diputados de oposición "quedaron mal en todos lados", empezando con la ciudadanía porque no quedó establecido en la Constitución la electricidad como un derecho humano.

"Con los empresarios a quienes representan, porque les hicieron creer que los defendían, cuando en realidad los dejaron en desventaja, ya que la reforma, como quedó finalmente, les convenía más, puesto que hubieran tenido una participación de 54 por ciento para el Gobierno federal y 46 por ciento para ellos; ahora la CFE puede tener hasta el 90 por ciento,

porque pueden operar todas sus plantas a su máxima capacidad", explicó Velasco.

Por separado, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna (Morena), informó que se realizará un parlamento abierto, con el fin de enriquecer la propuesta del Ejecutivo.



"NECESITAMOS QUE TODOS LOS GRUPOS parlamentarios se serenen y alcen la mira, pensando en el país y su beneficio, y en cálculos político-electorales"

Ignacio Mier

Coordinador de Morena en Diputados